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審議会等の会議結果報告 

１．会議名 平成２７年度第５回河芸地区地域審議会 

２．開催日時 平成２８年３月１５日（火） 

午前９時３０分から午後０時１５分まで 

３．開催場所 河芸総合支所３階庁議室 

４．出席した者の氏

名 

（河芸地区地域審議会委員） 

安達 忠明、上田美保子、大嶋 浩子、小黒 敏克 

柏葉  博、木下 健吾、須田 純正、谷口 光順、 

中條  登、樋廻 和子、福永奈美子、三井  清 

分部 勝光、和田  実 

（事務局） 

河芸総合支所長（兼）道の駅運営準備担当参事   鈴木 達也 

副総合支所長兼地域振興課長       今村 義正 

地域支援員               藤枝喜與治 

地域振興課調整・総務担当主幹       牛場 隆 

地域振興課主査            橋本 いずみ 

地域連携課対話連携担当副主幹     駒田 祐樹 

５．内容 協議事項 

(1) これからの河芸地域のまちづくりに向けて（市長提出

の報告） 

(2) その他（道の駅津かわげ、津市リサイクルセンター視

察） 

６．公開又は非公開 公開 

７．傍聴者の数 0人 

８．担当 河芸総合支所地域振興課地域振興担当 

電話番号 ０５９－２４４－１７００ 

E-mail  244-1700@city.tsu.lg.jp 

９．議事の内容  （下記のとおり） 

                                      

今村地域振興課長 

     委員の皆様には、公私ご多忙の中、お集まりいただき誠にありがと

うございます。それでは、第５回河芸地区地域審議会を開催させてい

ただきます。 

     それでは、河芸総合支所長から一言ご挨拶申し上げます。 

鈴木総合支所長 

みなさん、こんにちは。委員の皆様方におかれましては、大変お忙 
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しい中、第５回河芸地区地域審議会にご出席いただき、誠にありが 

とうございます。 

さて、地域審議会は、「地域審議会の設置に関する協議」市町村の合 

併の特例に関する法律に基づき、合併時の平成１８年に設置され、１ 

０年という区切りの中で、本年の３月３１日をもって終了することに 

なります。 

この間、河芸地区地域審議会委員のみなさんにおかれましては、市 

長からの諮問に対する答申や河芸地域のまちづくりへの提言などを積 

極的に行っていただき、誠にありがとうございました。 

１０年間の中で、多くの委員のみなさんが長年委員を務めていただ 

き、特に上田会長さんは、１０年間引き続き委員を務めていただきま 

した。委員のみなさん本当にお疲れさまでした。 

来年度からは、地域審議会の組織はなくなりますが、昨年１０月か 

    ら行っております地域懇談会や各種関係団体の会議・協議の中でご意 

    見を伺ってまいりますし、河芸総合支所へも地域の思いや課題等のご 

    意見を今後もお寄せいただきたいと思いますので、よろしくお願いい 

    たします。 

それでは、本日の地域審議会でございますが、昨年度から委員の皆 

さんに協議をいただきました「これからの河芸地域のまちづくりに向 

けて」の提言を正副会長さんから前葉市長に提出していただきました 

のでその報告と、道の駅津かわげ及び津市リサイクルセンターの視察 

を計画させていただきました。 

それでは、最終の地域審議会になりますが、よろしくお願いいたし 

ます。 

今村地域振興課長 

     野元議員より欠席のご報告をいただいておりますのでご報告いたし 

ます。それでは、事項に入らせていただきます。地域審議会の設置に 

関する協議第９条第５項によりまして、会議の議長は会長が行うこと 

となっております。会長さんに会議をお進めいただきたいと存じます。 

上田会長 

議員の皆さん、おはようございます。本日は朝からの会議となります 

がよろしくお願いします。 

本日の出席委員は、１４名です。２分の１以上の委員の出席があり 

    ますので、地域審議会の設置に関する協議第９条第４項の規定により、 

    会議は成立いたします。 

それでは、平成２７年度第５回河芸地区地域審議会の会議を開催い 
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    たします。 

まず、本日の会議録に署名をいただく方を指名させていただきたい   

    と思います。須田委員と中條委員を指名させていただきます。よろし 

くお願い申し上げます。 

それでは、本日の議題に入ります。事項書に沿って進めたいと思い 

    ますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。 

それでは、事項第１「これからの河芸地域のまちづくりに向けて」 

です。事務局から説明をお願いします。 

今村地域振興課長 

それでは、事務局からご説明させていただきます。２年間かけて委 

員の皆様の中でご協議いただき、「これからの河芸地域のまちづくりに 

向けて」という提言としてまとめていただきました。市長へは２月１ 

８日に正副会長様に届けていただき、ご説明していただきました。そ 

の経過につきまして、会長副会長様よりご報告いただきたいと思いま 

すのでよろしくお願いします。 

上田会長 

去る２月１８日木曜日の午後、市長様に提言書をお渡しして参りま 

した。定刻どおりにお渡しすることができ、市長様からお言葉もいた 

だいてまいりました。特に、河芸地域につきましては地区社協の充実 

を支援したいということ。防災に関しては、海から本城山への避難経 

路をきめ細かく対応していきたいということ。空き家対策はなかなか 

困難ですがなんとかしなければならない問題であり、千里ヶ丘につい 

ては県と一緒になって対策に取り組みたいということ。 

また、教育の充実もさらに力を入れたいということで、河芸町の朝 

陽中学校は大変大きな学校ですが、大きな学校というメリットを十分 

生かした教育を進めていきたい、そのためにも小学校中学校の連携、 

小学校間の連携を密に図っていきたいとおっしゃっていました。河芸 

の様々な課題について真摯に向き合って対応してくださっている市長 

様の姿勢をありがたく感じました。 

 谷口副会長、何かござましたらよろしくお願いします。 

谷口副会長 

     現在建設が進められている道の駅について、以前よりどうしたら実 

現できるか話し合いをしておりましたが、話が前に進みだしたきっか 

けは何だったのかと考えておりましたので、市長様と道の駅着手を迎 

えるに至った経緯について懇談し、お礼を一言述べさせていただきま 

した。  
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上田会長 

     簡単な説明でしたが、質問等ございますでしょうか。 

和田委員 

     今日で地域審議会は終わりますが、今まで審議してきた河芸の思い

を市長に提出していただいたということですが、提出した内容につい

ての検証はどのように行うのでしょうか。出しっぱなしということに

対して行政はどのように考えているのかお聞きしたいと思います。 

今村地域振興課長 

     前回の会議でもそのお話はいただきましたが、総合計画が来年度か

ら策定が始まることから、審議会についてはそれに向けた提言という

形でまとめていただいておりました。個別具体的なものにつきまして

は各地域で説明会を開き、もっと細かいところまで要望を聞き、それ

を返すという形で進んでおります。いただきました提言書については、

市長への提言を受けて河芸総合支所から全部局へ送付してございます。

これに対して回答があるわけではありませんが、今後策定される計画

や遂行される施策の中に意見として繁栄されることとなります。これ

から個々の計画の中で意見を述べる機会やパブリックコメント等もご

ざいますので、その中で検証していっていただきたいと思います。 

上田会長 

     他に何かございますか。 

委員 

     意見なし 

上田会長 

     他にないようですので、事項第２「その他」について事務局お願い

します。 

今村地域振興課長 

前回の審議会でお話しさせていただきました記録誌につきまして、 

すでに何名か感想文を提出していただいている方もおりますが、１８ 

日までとなりますのでよろしくお願いします。遅れる場合はご連絡く 

ださい。最終的には今回の審議会までを含めた内容についてまとめ、 

皆様からいただいた感想文も入れさせていただいたうえで、４月中に 

は委員の皆様に送付させていただきたいと考えております。記録誌の 

配布先については審議会の委員様及び本庁政策課となります。また、 

今回審議会活動の写真を撮らせていただきますが、記録誌及び河芸だ

よりに掲載させていただきたいと思いますのでご了承ください。 
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上田会長 

     ありがとうございました。感想文の提出のほうよろしくお願いしま 

す。また、審議会の写真を掲載させていただきたいとのことですので 

了承お願いします。 

     続きまして、事務局お願いします。 

今村地域振興課長 

事前にご案内いただきましたとおり、４月から新しくスタートする 

施設２ヵ所をご見学いただきます。まず、「道の駅津かわげ」に寄って 

いただき、施設の概要や進捗状況をご覧になっていただき、少しでも 

多くの方にＰＲしていただければと思います。その後「津市のリサイ 

クルセンター」をご見学いただきます。この４月からごみの収集方法 

が一部変わるわけですが、その後の処理方法は大きく変わります。ご 

みがどのように処分またはリサイクルされていくか仕組みを見ていた 

だき、これまで環境のことなどについてもご意見をいただいている中 

で、行政の動きをご確認いただければと思います。 

 １０時にはこちらを出発したいと考えておりますのでよろしくお願 

いします。 

 柏葉委員 

     津のリサイクルセンターはどこにありますか。住所がわかりません。 

今村地域振興課長 

     申し訳ございません。パンフレットがまだ出来ておらず概要しかお 

渡しできませんでした。またバスの中でご説明させていただきます。 

白銀センターのすぐ隣となります。 

上田会長 

     これをもちまして、審議のほうは終了させていただきます。 

     この２年間、皆様本当にご協力、ご支援いただきありがとうござい 

ました。私事ですが、平成１８年５月の第１回地域審議会から１０年 

間委員をさせていただきました。最後の約２年は会長という大役を仰 

せつかりました。しかし、審議を通して皆様や行政の方から実に多く 

のことを学ばせていただくことができました。そして、会長という役 

を無事終了することができました。皆様のご支援ご協力に深く感謝申 

し上げます。本当にありがとうございました。 

これから私たちの審議の場はなくなりましたが、今まで提案してき 

たことがどのように反映されていくかということは常日頃見ていかな 

ければならないのではないかと思っております。お互い体に気を付け 

て、ますますのご活躍されますことを願って、最後の挨拶とさせてい 
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ただきます。ありがとうございました。 

 


